

Formarán parte, esta temporada, del Equipo de Socorristas de Aquopolis.

ENTREGA DE DIPLOMAS A LOS ALUMNOS DEL CURSO DE SOCORRISMO ACUÁTICO

Vva. de la Cañada, 12 de jun.2015- El alcalde en funciones, Luis Partida, ha entregado esta mañana el título de socorrista a la decena de jóvenes del municipio que han superado con éxito el curso de formación, promovido por cuarto año consecutivo por el [Ayuntamiento](#), la empresa Leisure Parks, titular de las instalaciones de Aquopolis, y la empresa de formación en socorrismo acuático Aunar Group.

En total, más de una veintena de jóvenes villanovenses—sumando los que han finalizado el curso este año, los que repiten del año anterior y los que han sido elegidos tras un proceso de selección— formarán parte esta temporada del equipo de socorristas de Aquopolis, compuesto por medio centenar de personas.

“A todos ellos les felicito por haber superado este curso de formación así como las pruebas para formar parte de la plantilla de Aquopolis. Desde el Ayuntamiento seguiremos apostando por todas aquellas iniciativas que sirvan para ayudar a nuestros jóvenes a formarse y para facilitarles una oportunidad de empleo”, destacó Luis Partida.

En el acto celebrado en las instalaciones de Aquopolis estuvieron presentes también el director de la División de Acuáticos de Parques Reunidos, Enrique Pérez, el director gerente de Aquopolis, Mariano Valverde, el director de formación de Aunar Group, Pablo Fernando Martín, así como concejales en funciones de la Corporación Municipal.